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総務文教委員会に付託されました、議案３件の審査の経過

と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

初めに、第４４号議案「令和２年度藤枝市一般会計補正予

算（第３号）」のうち本委員会に分割付託されました費目につ

いて申し上げます。 

「昨年、岡部小学校で実施した訓練では、段ボール製の低

い間仕切りの設置でしたが、今回購入する間仕切りはどのよ

うなものか。」という質疑があり、 

これに対し、「コロナ感染症等の対策も考え、抗菌性の高さ

１．８メートルの間仕切り購入を考えている。」 

という答弁がありました。 

次に、「間仕切りの購入時期はいつごろを考えているのか。」

という質疑があり、 

これに対し、「台風等災害を考え８月までの購入を考えて

いる。」という答弁がありました。 

次に「特別支援教育支援員の増員数を伺う。」という質問に

対し、「４０名を小学校低学年に追加することを考えてい

る。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会
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一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に第４５号議案「建設工事請負契約の締結ついて（市民

体育館空調機設置・特定天井撤去工事）」について申し上げま

す。 

「武道館についても空調を整備するのか」という質疑があ

り、 

これに対し、「武道館も今年度、工事を実施する予定。」と

いう答弁がありました。 

 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会

一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第４６号議案「市有財産の取得について（撹拌
かくはん

装

置付全自動煮炊
に た き

釜
がま

２台）」について申し上げます。 

 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原

案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上報告いたします。 


